





Presidió la primera de dichas reuniones el Sr. D. Antonio Rey y García, quedando proclamada la siguiente candidatura: Presidentes honorarios: D. Manuel Ruiz Zorrilla y D. Nicolás Salmerón.

En el distrito de la Inclusa y bajo la presidencia del Sr. Sawlate, quedó nombrada la junta siguiente: Presidente honorario: D. Manuel Ruiz Zorrilla.

El Sr. D. Manuel Merelo presidió la reunión de los demócratas del distrito de Buenavista, quienes votaron la candidatura siguiente: Presidente honorario: Sr. Ramos Prieto.

En todas estas reuniones se acordó por unanimidad no tomar parte en la elección para diputados provinciales.

Los cuatro señores mencionados se retiraron en seguida y con ellos la mayor parte de los asistentes.

Un periódico de Gibraltar denuncia al siguiente hecho: Hace algunos días, venimos observando que algunos soldados de la guarnición inglesa campados en Puerta de Tierra, penetran sin ningún derecho, en el espacio de terreno conocido con el nombre de Campo Neutral.

Dice la Epoca: Hemos sabido con satisfacción que el alumno de medicina que tuvo algunas palabras con su profesor D. Javier Santero, después del examen, de cuyo asunto se ocupó la prensa, se ha acercado a éste dándole una honrosa satisfacción.

Dice el Liberal: Una persona llegada ayer de Biarritz nos dice que el señor marqués de Altavilla ha invitado al duque de la Torre a una cacería de faisanes en Fontainebleau, y que se nos anuncia que el duque debió salir ayer con dirección a dicho parque.

Han sido autorizados todos los capitanes generales para que dentro de sus respectivos distritos puedan abrir suscripciones voluntarias para socorrer a las familias de las víctimas causadas por la catástrofe de Logroño.

El ayuntamiento de Logroño gestiona cerca del ministro de Fomento la construcción de un puente sobre el Ebro por la urgencia de este paso para la traslación de sus cosechas.

El Sr. Castelar ha sido obsequiado en

Denia con un espléndido banquete, que le han ofrecido personas de brillante posición en la propiedad y en el comercio. El discurso del ilustre orador maravilloso, como todos los suyos, a los concurrentes.

En Orozco (Guipúzcoa), con motivo de la fiesta de San Antolín, se promovió un fuerte escándalo por impedir algunos festejos la autoridad local.

No tiene el menor fundamento la noticia publicada por algunos periódicos referente al relevo del ministro de España en Tánger Sr. Diosdado.

Se venden todos los efectos del teatro los Recreos Matritenses, con archivo y el vestuario que fué del teatro de los Campos Elísios.

En la academia de matemáticas dirigida por D. Antonio Portuondo darán principio las clases el día 15 del corriente. La matrícula está abierta de 8 a 10 de la mañana en la calle de Valverde, 24, 2.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 5 DE SETIEMBRE. LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA se asocia a los deseos de la prensa en favor del cajista condenado por la audiencia de Santander.

Varios estudiantes se han acercado a nosotros manifestándonos que se proponen solicitar autorización para recorrer las calles de Madrid con músicas, a fin de recojer donativos con destino a socorrer a las familias de las víctimas de Logroño.

El señor ministro de la Gobernacion ha pasado una circular a los gobernadores de provincia, manifestándoles que abran una suscripción en sus respectivas dependencias, con objeto de favorecer a las familias de los desgraciados que han perecido en el Ebro, y demostrar que el elemento civil se interesa por las víctimas.

Esta mañana ha llegado en el espreso del Norte D. Manuel Silveira, ex-ministro de Estado.

El conralmirante D. Jacobo Oreiro se halla bastante mejorado de su dolencia.

Esta mañana ha llegado en el espreso del Norte D. Manuel Silveira, ex-ministro de Estado.

En los dos meses corridos del ejercicio actual, resulta también alza de valores, pues en julio último la hubo de 700000 pesetas, y aunque en el de agosto ha resultado la pequeña baja de 100000 pesetas, todavía arroja un aumento de 500.000 pesetas la comparación de los ingresos en el presente ejercicio.

Una gran avenida ocurrida en el Guadalquivir la noche del 29 del pasado, ha diseminado por toda la margen del río, desde cerca de Jaén, hasta Córdoba 35000 traviesas destinadas a la línea férrea de Menjíbar a Granada.

El alcalde de Talavera de la Reina comunica que en la tarde del 3 descargó una imponente tormenta con piedras y fuertes vientos huracanados, no habiendo, felizmente, que lamentar desgracias personales, si bien produjo gran pánico y consternación, así como desperfectos en edificios públicos y particulares, destruyendo en mucha parte la aceituna, viñedos, huertas y legumbres, arrancando y desgañando árboles.

Segun noticias telegráficas de la Habana, han vuelto a sus respectivos buques las dotaciones de las fragatas Almansa y Lealtad, que por espacio de ocho meses han estado prestando servicios en tierra.

Se ha dicho muy poco sobre la catástrofe de Logroño; y se ha hablado mucho menos de política. Sin embargo, en un círculo generalmente bien informado, hemos oido comentar el resultado de una reunión que ha tenido lugar ayer tarde en casa del general Martínez Campos, de la cual ningún periódico ha dado cuenta.

Los respetables senadores se levantaron a combatir el acuerdo, estimando inoportuna y de ningún resultado una protesta formulada por las comisiones en el acto de la presentación del futuro vástago, caso de ser hembra, segun lo acordado en San Sebastian por los jefes de la fusión.

Al pasarlo se le coló el toro a Lagartijo, pero Currito tapó los ojos con su capote al bicho y nada sucedió.

El quinto, negro, cari-avacado y con muchos cuernos, salió fuero y buscando la salida, pero con su mucho peso llegó y hasta derribó alguna vez a los caballos, matando uno.

El número de electores en los 11 distritos es el de 15071, y se calculan que llegarán a 2500 los que han tomado parte en la votación.

Segun los recibidos en el ministerio de la Gobernacion, en la constitucion de las mesas para las elecciones de diputados provinciales no han tomado

parte las oposiciones en Alicante y en Sorla. En Málaga y en Antequera han quedado constituidas las mesas con secretarios adictos.

También se ha dicho con referencia a noticias telegráficas, que en la fonda de la estación bañera de Caldas de Besayas había ocurrido un incendio cuyas consecuencias no eran todavía conocidas a la hora en que hemos recogido el rumor. De todas suertes parece que el siniestro no ha tenido gran importancia.

Esta tarde se ha verificado la primera media corrida de toros de la segunda temporada, lidiándose seis toros de la ganadería de D. Ildafonso Nufez de Prado, de Arcos de la Frontera, que han sido estoqueados por Lagartijo, Currito y Pastor.

La corrida ha empezado a las cuatro bajo la presidencia del teniente alcalde de turno.

El primer toro, grande, jabonero y regularmente armado, no ofreció novedad alguna en la suerte de varas, en la que hirió un caballo; fue voluntario pero blanco. Banderilleado por Anton y Molina, no con gran lucimiento cayó a manos de Lagartijo después de pasarlo un poquito más de lo justo, de una magnífica estoqueada arrancando el diestro.

El segundo, canelo y corriancho, y con divisa blanca y amarilla, como todos sus compañeros, fue tardío para todo; tomó pocas varas y mató dos caballos y se aplomó, saltó la barrera dos veces, y murió a manos de Currito de un pinchazo, dos cortas y un golletezo espesa, y oportunamente encaminado. Hizo lo que el toro podía.

También fue canelo el tercero, con grande y ancha herramienta, con la cual si llegaba, mataba a pesar de ser bando. Mató tres caballos. Recibió tres pares de banderillas, y lo mató Pastor después de pasarle bien y con cuidado, por haberse hecho a sentido, de cuatro medias estoqueadas a volapié y de un descabello a la primera intencion.

El cuarto, berrendo en negro, botinero y ensabanado, de hermosa presencia y cuerna corta, salió bravo y pegado, pero se hizo tarde por haberlo colado Lagartijo por la cela una vez que el picador Melones cayó al descubierto. Lagartijo hizo bien agarrándose al toro cuando vio en peligro al picador; pero hizo mal no soltándolo inmediatamente, aunque no lo hubiesen aplaudido tanto.

Mató dos caballos. Recibió tres pares de banderillas, uno bueno de Anton. Y murió a manos de Lagartijo de dos pinchazos en hueso, una buena estoqueada arrancando, dos volapiés cortos y una buena estoqueada al encastroazo.

Los periódicos de la mañana reservan su juicio sobre la producción escénica estrenada anoche en el teatro del Principo Alfonso, porque no es posible formarlo en vista de los incidentes que ocurrieron por falta de ensayos.

La compañía dramática infantil dirigida por D. Luis Blanc, ha debutado en el teatro Principal de San Sebastian con extraordinario éxito. Los notables niños han recibido una entusiasta ovación.

En la presidencia del Consejo han estado esta tarde los ministros de la Guerra y Justicia conferenciando con el Sr. Cánovas del Castillo sobre el indulto del republicano catalán Folch.

Esta noche sale para Alicante nuestro querido amigo D. Enrique Bushell.

Profundamente reconocido al Sr. Rodríguez Orza por la notable curación de la vista hecha a mi esposa, doy esta pública manifestación de gratitud y al mismo tiempo para que todos los que padezcan de la vista no duden en un momento en asistir a la consulta de dicho señor, establecida en la calle del Espejo, núm. 2. Al que quiera más informes, le ofrezco mi casa, calle de Tesoro, 40, pral. Manuel Campos.

ESTADO DEL TIEMPO. La depresión procedente del Océano marcha al Nordeste con lentitud, y su influencia sobre las costas septentrionales de España disminuye progresivamente.

BOLETIN RELIGIOSO. SANTO DE MAÑANA.—San Eugenio, obispo y mártir.

Cursos.—Se gana el jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de Jesús Nazareno donde continúa celebrándose la novena del Divino Redentor; a las diez será la misa mayor con sermón que predicará D. Manuel Uribe, y por la tarde, a las cinco y media se rezará la estación y el trisagio, después sermón que predicará D. Ramon Gamareda, terminando con la novena y procesión del Santísimo Sacramento antes de reservar.

CHARADA. Segunda-primera-tres, aunque es tan segunda-doc, tiene un todo en su mujer de inapreciable valor.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. JARDINES DEL BUEN RETIRO.—8 1/2.—Concierto de la Union artístico-musical, bajo la dirección del Sr. Breton.—A beneficio del Sr. Gallardo.

El martes próximo se verificará en los Jardines del Buen Retiro el beneficio de los Sres. D. Rafael Maria Liern y D. Carlos Mangiagalli.

